

Protokoll der Fachschaftssitzung FHU am 05.06.2023

Leon, Janis, Sebastian, Lina, Isabel, Lena, Benni, Sofia, Thomas, Lea, Josi, Jakob, Lena, Max (zu spät) (14)

Followups:

- > Erasmus Notenanrechnung (Max)
- > Ersthütten reservieren (Max)
- > Fortlaufenden Fachschaftskalender einrichten (AK Website?)
- > Instagramupdate (Max schickt Isabelle Vorlage)
- > Übersicht zur Uniwahl; Frist: 15.06 !! (Max)
- > Wer bezahlt Baumkostüm? (Max)
- > Stadtradeln

Tops:

- IG Post Isabelle
 - Wie geht man mit der Klimakrise um, wen befragen?
 - Christen, Biedermann, schindler
 - Video Botschaft?
 - Es werden emails rausgeschickt, wahrscheinlich nur name, aussage und eventuell foto

- Uni Wahlen
 - Die Leute tragen sich für den Stura ein
 - Liste muss eingereicht werden bis zum 15.06
 - Faktat wie viele Leute auf die Liste wegen Teilen von Plätzen
 - Faktat
 - Max
 - Leon
 - Lukas (auch im stuko)
 - Thomas
 - Wahlkampagne, Foto mit spruch für instagram (Max) datum wird in der gruppe annonciert

- Spring school (Lea war dort)
 - Neue Bundeswaldstrategie, Bundeswaldgesetz
 - 12.-18.03. Jugendkonferenz, anforderungen formulieren
 - Waldkongress 30.03. Abschlusssitzung
 - Was sind die forderungen von den gruppen
 - BML muss jetzt eine Strategie formulieren
 - Permanenter Jugendbeirat wurde gefordert
 - Dokument mit Forderungen
 - Kurze zusammenfassung für die Webseite

- Erasmus (Max)

- Vor Pfingstpause zu Dirk Niethammer wegen ungleicher umrechnung von Erasmus Noten
- Es gibt jetzt Notentabellen
- Dirk wird mit "Burzler" reden
- Es passiert was

- Ersti Hütten (Max)
 - Max ist dran
 - Geos 2 Termine
 - AK Hütten?
 - Nicht verantwortung von ESPRO organisatoren

- Kalender
 - Auf Webseite?
 - Thomas schaut sich das mal an
 - Josi schauts sich auch noch mal an

- Werbung für Fachschaft
 - Instagram, Webseite, Telegram bei Ersti woche bewerben
 - Ersti Tüten

- Baumkostüm
 - Es wird kein Geld für ein Baumkostüm von der Fachschaft gegeben, Max kauft es sich privat

- Stadtradeln
 - Es ist alles erledigt
 - Nur vielleicht nochmal werbung

- Vollversammlung
 - Max sammelt Tops
 - Herderbau Umbau
 - Andreas Friedrich Gast bei Vollversammlung um von Fakultätsseite den Herderbau umbau
 - Offener Brief an Architekten(?) wegen Platz für Studierende, Abstimmung über den Brief von Studis
 - Studis können Tops an uns geben
 - Rektorat verantwortlich für Raumvergabe, mögliche Chance für Föca
 - Brief an Rektorat?
 - Mehrere menschen stellen Themen vor
 - Grillen? Film?

- Lobbygrillen
 - Dekanat fragen ob wir den Platz vorm fsr benutzen dürfen
 - Dekanat und Sekretariat einladen?
 - Eine email

- KEINE email
- Inoffizielle, persönliche Einladung
- Friedrich und Sekretariat einladen macht max, einladung wird weitergeleitet

- Vertretung Biedermann
 - unklar

Follow ups:

- Ersthütten (Max)
- Uni Wahlen Fakrat mit den Geos (Max?)
- Insta Post (Isabelle)
- Wahlkampagne (Max)
- Artikel spring school (Lea, Josi)
- Lobbygrillen
- Vollversammlung